



IKEK – Einladung zu einem Workshop „Mobilität“

**Donnerstag, den 20. Juli um 19 Uhr
im Bürgerhaus Wehrheim**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Gemeinde Wehrheim erarbeitet derzeit unter Bürgerinnen- und Bürgerbeteiligung ein Integriertes Kommunales Entwicklungskonzept (IKEK), welches Grundlage für die Aufnahme in das Dorfentwicklungsprogramm des Landes Hessen ist.

In diesem Konzept bildet das Thema „Mobilität“ ein bedeutsames Handlungsfeld. Bei unserer Auftaktveranstaltung am 19. Juni wurde dieser Themenkomplex bereits gestreift. Gerne würden wir das Thema „Mobilität“ vor allem unter dem Aspekt „Bürgerbus“ Ihnen vorstellen und beraten, ob dies ein Modell für die Gemeinde Wehrheim ist. Auch andere Aspekte von Mobilität können wir diskutieren und für das IKEK aufbereiten.

Ganz herzlich einladen wollen wir Sie daher zu einem Workshop „Mobilität“ am **Donnerstag, 20. Juli, um 19 Uhr**, in das Bürgerhaus Wehrheim.

Zu Gast ist auch Frau Schäper, die in den vergangenen Monaten ein Konzept für einen Bürgerbus in der Stadt Usingen erfolgreich mitentwickelt hat.

Ihr Gregor Sommer

Bürgermeister